



**HUYEN DE NICARAGUA.** El ciudadano nicaraguense Calixto Félix Chavarría, de 29 años; y el holandés Pieter de Bruijn, de 36 años, relataron ayer, a periodistas nacionales

y extranjeros, la manera cómo, con riesgo de perder la vida, huyeron de Nicaragua, porque, afirman, se ha hecho insoportable la vida en ese país. —Foto de LA PRENSA, por Puentes

# 19 mil trabajadores son afectados por violencia

“Aproximadamente 19 mil 100 trabajadores y 168 centros de trabajo han sido afectados por la violencia terrorista que vive el país desde junio de 1979 hasta el 15 de abril de 1981”, dijo el Dr. Miguel Alejandro Gallegos, Subsecretario de Trabajo y Previsión Social.

Esto demuestra claramente, agregó, que “el sector más afectado por la violencia de la extrema izquierda es la misma clase trabajadora a la que dicen defender en sus programas políticos”.

Los 168 centros de trabajo han sufrido diversas clases de atentados: incendios, bombas, cierres, amenazas, etc. Esto ha traído como consecuencia la cesantía en sus labores a un total de 19 mil 100 trabajadores que prestan sus servicios en los distintos establecimientos del país,

tales como empresas, centros comerciales, fábricas, supermercados, etc.

Sin embargo, señaló el Dr. Gallegos, pese a esos atentados terroristas “el país ha continuado su lucha por la recuperación económica y social lo que pone muy en alto el espíritu de trabajo, de colaboración y de comprensión de la clase trabajadora y su rechazo absoluto a los planes de destrucción nacional”.

Prueba de lo anterior es que “algunos de los centros de trabajo que han sufrido los efectos de la violencia irracional terrorista ya han reiniciado sus actividades con el apoyo del espíritu emprendedor de sus trabajadores, los empresarios y el Gobierno de la República”, señaló el Subsecretario de Trabajo.”

—Pasa a la página 11—

## De Santa Ana

### Enfermera y chofer del ISSS asesinados ayer

(Santa Ana). El motorista Jorge Alberto Pasayes Ascensio, de 35 años y María Beltrán Rivera, de 23 años, fueron asesinados a balazos por sujetos desconocidos ayer en la mañana, en esta ciudad.

Alberto Pasayes trabajaba en el Hospital Regional del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, y la señorita Beltrán Rivera, también era empleada de servicio, en esa institución. Ambos fueron interceptados por sujetos desconocidos, cuando se con-

ducían a bordo de un pick up, placas particular 37-094, después de haber ido a dejar a un kindergarten, a un hijo de la señora María Elena Beltrán.

El hecho criminal ocurrió sobre la 9ª Calle

—Pasa a la página 21—



**CONTRA TERRORISMO.** “La violencia de la extrema izquierda jamás podrá doblegar el espíritu de trabajo del pueblo salvadoreño”, dijo el Dr. Miguel Alejandro Gallegos.

### Señora busca a su hijo desde el Domingo de Ramos

Angustiosa búsqueda de su hijo Oscar Armando Pacheco Rivera, de 18 años, ha emprendido la señora María Luz Pacheco, residente en la capital.

Dice la madre, que su hijo salió de su casa el Domingo de Ramos, para asistir a las ceremonias religiosas iniciales de la Semana Santa, y que desde entonces no ha sabido de él.

Lo ha buscado en cuerp... —Pasa a la página 35—

## Un muerto, corresponsal y periodista heridos

El salvadoreño Gilberto Morán, de 26 años de edad, intérprete contratado por el corresponsal extranjero George Thurlow, periodista independiente que le trabaja al Daily Democrat News Services, de California, EE. UU. resultó muerto ayer en la tarde, durante un enfrentamiento armado en las inmediaciones del lugar conocido como “Agua Caliente”, en la calle de Soyapango.

sultó también herido el fotógrafo de AP, salvadoreño Joaquín Romero Zúñiga, quien a la vez trabaja como reportero del diario “El Mundo”. Y asimismo resultó también herido de gravedad el propio periodista norteamericano George Thurlow. Estos dos últimos fueron trasladados urgentemente a la Policlínica Salvadoreña para recibir atención

—Pasa a la página 27—



**DOBLE CRIMEN.** Santa Ana. En esta posición quedó el cadáver de Jorge Alberto Pasayes Ascensio, de 35 años, sobre la 9ª. Calle Poniente, al ser atacado a tiros por desconocidos. En la cabina quedó el cadáver de la enfermera auxiliar María Elena Beltrán Rivera

## FPL adjudicase muerte de director de Lotería

De cuatro balazos fue ultimado ayer al salir de su casa de habitación en la colonia Zacamil, el Dr. Inf. Carlos Alberto Hidalgo Cuéllar (50), Director-Presidente de la Lotería Nacional de Beneficiencia.

Según las primeras versiones, el hecho ocurrió entre 7:45 y 7:50 a.m., después de que el Dr. Hidalgo Cuéllar abandonara su apartamento No. 26 del edificio 52 de la colonia Zacamil. Iba acompañado de

una hija de nombre Marlene, de aproximadamente quince años, a quien transportaría a un centro educativo capitalino, cuando a inmediaciones del Grupo Escolar que funciona contiguo al Instituto Nacional de esa colonia, le salió un grupo indeterminado de hombres desconocidos, interceptando el auto y sin mediar palabra le dispararon dejándolo gravemente herido. La hija resultó ileso, ya que los individuos... —Pasa a la página 35—

## Huyen de subversivos habitantes El Rosario

(San Miguel). Numerosos refugiados procedentes de la Villa El Rosario, departamento de Morazán, se encuentran en esta ciudad, luego que la población ha sido ocupada por elementos subversivos, que están bien armados, dijeron.

Los habitantes de la Villa El Rosario, al norte de Morazán, manifiestan que esa población fue ocupada por grupos subversivos, mientras los poblado-

res se encontraban preparando sus tierras, para iniciar la temporada de cultivos de granos, pero esa actividad ha sido obstaculizada, por los ocupantes. Añaden los residentes de la villa, que tropas del Ejército están destacados en zonas cercanas al Río Torola, para interceptar cualquier actividad terrorista. Cerca de la villa, en la población de San Simón, está otro grupo de refu-

—Pasa a la página 9—



**MOTORISTA.** Jorge Alberto Pasayes Ascensio, de 35 años, motorista del ISSS de Santa Ana, fue asesinado ayer, en compañía de una enfermera.



Foto de la PRENSA, por A. Flores. **PERECE.** (Santa Ana). La enfermera María Elena Beltrán Ascensio de 22 años, asesinada ayer después de dejar a su hijito en el kindergarten.

## Arriesgan sus vidas huyendo de Nicaragua

El ciudadano holandés Jacobos Pieter de Bruijn, de 36 años y el nicaraguense Calixto Félix Chavarría de 29, relataron ayer a periodistas nacionales y extranjeros, la odisea que vivieron durante tres días en el mar, luego de huir del terror implantado en Nicaragua por el Gobierno Sandinista.

Dijeron que después de ser hostigados de deferen-

tes maneras por las autoridades de Nicaragua, decidieron fugarse de ese país, construyendo una improvisada lancha de remos. Manifestaron que en esa embarcación partieron de Corinto el sábado once de abril, y que después de navegar durante tres días llegaron a la costa salvadoreña, a inmediaciones del balneario... —Pasa a la página 21—

## sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 50)